

KABAR TERBARU

Personil Kodim 0826 Pamekasan Ikuti Apel Kesiapan Pengamanan Malam Takbir Tahun 2022

Makruf - PAMEKASAN.KABARTERBARU.CO.ID

May 1, 2022 - 18:21





Pamekasan - Total 380 personil gabungan melaksanakan Apel Kesiapan Pengamanan Malam Takbir Tahun 2022 di Jl. Panglima Sudirman, sisi sebelah timur Monumen Arek Lancor Pamekasan, Madura, Minggu (01/05/2022).

Personil yang terlibat antara lain 177 personil Polres Pamekasan, 30 personil Satbrimob Polda Jatim, 6 personil Sub Denpom TNI, 50 personil Kodim 0826 Pamekasan, 30 personil Dishub, 30 personil Satpol PP, 15 personil Senkom Mitra Polri, 15 personil PMI, 15 personil Saka Bhayangkara serta 12 personil Orai dan Rapi.

Pimpinan apel Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto SIK yang didampingi Sekda Kabupaten Pamekasan Ir Totok Hartono dan Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mengatakan bahwa, kegiatan pengamanan ini dilaksanakan sebagai bentuk pengecekan akhir persiapan pengamanan Malam Takbir tahun 2022 demi terciptanya suasana yang aman, damai dan kondusif di wilayah Kabupaten Pamekasan.

Dalam amanatnya Kapolres juga meminta kepada petugas pengamanan agar kegiatan preemtif dan pencegahan secara humanis, serta penegakan hukum secara tegas dan profesional.

"Dalam pelaksanaan pengamanan agar penjaga pengamanan kegiatan preemtif dan pencegahan secara humanis, serta penegakan hukum secara tegas dan profesional, berikan edukasi, himbauan kepada masyarakat agar tetap menerapkan protokol kesehatan guna mencegah meluasnya Covid-19, serta melaporkan setiap perkembangan secara berkembang, " ucapnya.



Sedangkan Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah melalui Pasi Logistik Kodim 0826 Pamekasan Kapten Arh Agus Santoso mengatakan, kepada personel Kodim 0826 Pamekasan yang terlibat dalam pengamanan untuk melaksanakan kegiatan dengan semangat dan penuh rasa tanggung jawab.

"Laksanakan kegiatan pengamanan ini dengan ikhlas, dan penuh rasa tanggung jawab," ucapnya.

"Jadikan kegiatan ini sebagai ibadah agar menjadi berkah buat kita semua," pungkasnya. (makruf)